

Dortmund

Tut mir leid, dass ich es wage, mich in einem mir völlig fremden Gefilde zu bewegen. In der Tat verstehe ich nicht viel von Börsen und Banken. Als der damalige SPD-Geschäftsführer MÜNTEFERING 2005 angesichts offenkundiger Fehlentwicklungen (vielleicht auch unausweichlichen Folgen) des Kapitalismus, er sprach die Hedgefonds an, Konzerne als Heuschrecken bezeichnete, dachte ich, dass dann auch die CDU alsbald bereit sein würde, den hier vom System und der Gesetzgebung her angebotenen Einladungen zu Verbrechen aller Art ein Riegel vorzuschieben. Nichts als folgenlose Rhetorik. Stattdessen regte man sich über Tiervergleiche wie den mit den Heuschrecken auf.

Was ist die Möglichkeit, auf die Misere von Konzernen (und d.h. auch von Menschen) Wetten abschließen zu können, mehr als eine **Einladung zu Verbrechen** aller Art? Wen wundern da Mordanschläge wie den von Dortmund? Ich bin gespannt, ob die Politik wenigstens diesmal mehr als Worthülsen drauf hat.

Gerd Simon, Nehren